



健闘！伊勢度会駅伝大会

11月4日(土)にラブリバー公園にて第31回伊勢度会中学校駅伝競走大会が開催されました。本校からは、男子が出場しました。県大会に出場できる6位までに入るかどうかという位置での接戦となりましたが、最後は惜しくも8位となりました。選手のみなさんは、練習からしっかりと取り組み、当日も力の限り頑張っていました。1時間6分10秒で走り切った選手の健闘を讃えたいと思います。



1区 堀江 楓(10'15) 2区 磯 瑠唯斗(11'06) 3区 中西 経太(10'27) 区間賞
4区 寺本 琥心(11'28) 5区 久保 翔真(11'35) 6区 倉世古 大翔(11'19)

相談アプリケーションが導入されました

伊勢市が国の子ども家庭庁が実施する「地域におけるいじめ防止事業」を行うことになりました。そのため、今年度いくつかの取り組みが行われることになりました。まず1つ目は、子ども・保護者・県警等からの相談に対応するために福祉総合支援センター内にいじめ相談窓口が設置されます。2つ目は、いじめ報告相談アプリのモデル導入(小4～中3)です。3つ目は、いじめ報告があった対象児童生徒への対応・助言などの支援体制の構築です。4つ目は、関係機関への研修の実施です。このうちいじめ相談アプリについては、11月20日(月)より各生徒のタブレットにアプリケーションがインストールされました。各クラスにて使用方法の説明を今週中に行い、使えるようになります。これまでも相談機関がありましたが、それに新しく加わる形です。子どもたちの中には、何かあってもなかなか大人に言えない子もいます。親や先生を困らせるのではないかと心配して言えない子もいるでしょう。困ったら、誰かに相談できることは大切なことです。親でも学校でもないこのような相談窓口が受け皿になればいいのではないかと思います。

またこの事業には、委託業者により「いじめ防止授業」が行われることになっています。今後日程調整があり、1月までにすべての学年で50分程度の授業を行います。ご理解のほどお願いいたします。

文化祭を開催しました

当初10月28日(土)に予定していた文化祭は、インフルエンザのため延期し、11月6日(月)に合唱発表会や人権作文、英語スピーチの発表、広島平和式典のピースメッセンジャーの報告を行いました。また、被服室と調理室を使い作品展示も行いました。連休明けのため合唱発表に向けてのコンディションの調整が難しかったと思いますが、どのクラスも真剣にしっかりと歌うことができていました。また人権作文の内容も、一人ひとりの人権意識を問い直すものもあり生徒の皆さんに向けて発表してもらえてよかったです。



保護者の方々には、平日開催となったにもかかわらずたくさんの方に参観していただくことができました。また、3年生の保護者の皆さんには、午後から進路説明会があったため、午前と午後の2度学校に足を運んでいただいた方もありました。ありがとうございました。なお、平日開催となったため保護者の方で来校できなかった方も多いため、12月11日(月)～13日(水)の保護者懇談会の時にも作品の展示、合唱発表会の録画の放映を行います。懇談に合わせて見ていただきたいと思います。よろしくお願いたします。



生徒会企画については、11月10日(金)の午後開催しました。クイズやクラス対抗の借り物競争などを行い、普段の学校生活ではあまり見られない生徒たちの姿を見ることができました。そして恒例となっているダンスでは、先生たちも入って盛り上がりました。生徒会の皆さん、企画や運営ご苦労さまでした。

資源回収ありがとうございました

11月5日(日)に、PTA資源回収が開催されました。ご家庭のアルミ缶や古新聞、段ボールなどたくさん運んでいただき、ありがとうございました。役員の皆様にも、係の仕事をしていただき、大変お世話になりました。



伊勢市教育美術展が開催されます

12月2日(土)、3日(日)10:00～16:00、5日(火)10:00～12:00に伊勢市生涯学習センター(いせトピア)にて伊勢市教育美術展が開催されます。本校からの美術作品、習字作品も展示されますのでぜひご覧ください。